

## Erdbeben mit 8,9 nach Richter in Japan - Tsunami nicht ausgeschlossen

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 11. März 2011 um 07:52 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 11. März 2011 um 19:36 Uhr

---

Soeben gab es die Nachricht, dass in Japan ein Erdbeben mit 8,9 auf der Richterskala (Zentrum weit vor der Japanischen Küste) das Land erschüttert hat.

Zum Vergleich, in Haiti war das Erdbeben mit einer Stärke von 7,0 auf der Richterskala gemessen worden!

Nun werden auch im Umkreis des Erdbebens ebenfalls Tsunami Wellen befürchtet!

Update: Im gesamten Pazifikraum ist Alarmbereitschaft wegen Tsunami ausgerufen worden!

Ein Livestream:

[Streaming Video by Ustream.TV](#)

Wenn nachfolgender Livestream unterbrochen wird von einer (PURCHASE) Nachricht, Seite bitte aktualisieren (Taste F5) und wieder auf Play klicken! (Danke)